



ちよこつと

## びこっとコラム

11月 26 日に第 3 弾のびこっとサロンを開催しました。今回は「お父さんの談話室」ということで、3 名のお父さんに参加していただいて、お互いに聞いてみたいことなどいろいろな情報交換をしました。

話題に挙がったのは・・・、

①性について

②忙しいときや気持ちに余裕がないときにしつこくしゃべりかけてくることについてどう対応するか？

③自分の障害をどう受容していくか。どう伝えるべきか。

について談話をしました。それぞれいろんな個性のあるお子さんのご家庭での実践をお話していただくなかでいろいろなヒントがあったのではないかと思います。1 時間では全然時間が足りないくらいでした。

今回サロンを開催してみて感じたのは、“アウトプットすることの大切さ”です。こうして伝え合う機会があることで、お子さんのことを振り返ったり、今までの取り組みを整理することができたり、またそれを聞くことで改めて自分のことを見つめ直したりすることができ、とてもいい機会だったと思います。職員としても、びこっとの中だけの支援ではなく、ご家庭にも繋がる支援をしていきたいと思いましたが、こうしてアウトプットできる場や繋がりを作る場を広げていきたいと思いました。



## ●11月の主な活動報告



小学生は、ステンドグラス風クリスマスオーナメント作りです。“カッターナイフを使う”という経験をしてもらいたいということでのプログラムとなりました。カッターナイフはケガする恐れもあつて危ないですが、正しく使えばとても便利な道具です。余暇を広げていく上で、新しい道具を使えるようになることはとても重要な視点かと思えます。みんな慎重に丁寧に取り組むことができています。

中高生は、レザークラフトを実施しています。レザーを使ったキーホルダー作りをしています。中に磁石が入っているので、貼りつけることができるキーホルダーです。



## ○月 1 チャレンジ企画「羊毛フェルト“福だるまつくり”」

11月の月1チャレンジ企画は、羊毛フェルトを使って、福だるまつくりをしました。「福だるま」とは、色によっていろんな願いが込められているだるまです。赤は開運、ピンクは恋愛成就、青は学業向上、紫は祈願成就などなど。みんないろいろな願いを込めてオリジナルの福だるまを作りました！



○土曜日イベント「アート習字」の作品については、12/17 のびこっとアートフェスタで展示されます！

## ぴこっとギャラリー



Iくん(中2)は先生と一緒に横浜市電を工作用紙で作りました！とても大きな作品です。アートフェスタで実物を見に来てください！

Aさん(小5)はポケモンを描いてくれました！かわいいです！



Nさん(中3)はアイロンビーズでヨッシーのキーホルダーを作ったそうです！素敵ですね。

Sさん(小6)はプレイルームのホワイトボードに何も見ないでワンピースのキャラクターを描いてくれました！とても上手です！



Sくん(小4)は先月に引き続き、自由あそびの時間にポケモンのキャラクターを作りました！！

Tくん(小6)はアートフェスタで出店するハンドメイドショップのイメージを絵に描いてくれました。たくさん買いに来てくださいね！



Jくん(中1)はペイント3Dを使ってオリジナルキャラクター“むかつくスペースヒーロー’s”の「しまあじ」を立体につくりました！今にも動き出しそうです！

### <ぴこっとギャラリー 募集方法>

- ① 作品や投稿の写真
  - ② お子さんの名前・学年  
(紙面にはイニシャルで載せたいと思います)
  - ③ 作品のタイトルやコメントなど
- 上記3点をメール([picot01@oak.or.jp](mailto:picot01@oak.or.jp))か直接スタッフまで

